

Le Colloque International sur la Femme se tient à Cuba



La Havane, 26 février (RHC)- Plus d'une cinquantaine de spécialistes de 25 pays prennent part au Colloque International sur la Femme qui siège à la Casa de las Américas (la Maison des Amériques) et qui débat de thèmes essentiels pour les études de genre.

La rencontre, qui prendra fin le 28 février, inclut le vernissage d'expositions d'arts visuels et des conférences que donneront de prestigieux écrivains et professeurs de divers pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/15744-le-colloque-international-sur-la-femme-se-tient-a-cuba>



Radio Habana Cuba